

Reagan Asiste a Convención Republicana que Inicia Hoy

WASHINGTON, agosto 14 (UPI).— El presidente Ronald Reagan, se dirigió el domingo a la Convención Nacional Republicana, para arengar a los soldados de la "Revolución de Reagan" a estrechar filas tras el nuevo abanderado de la causa conservadora en los Estados Unidos, su leal vice-presidente George Bush.

Reagan, y su esposa Nancy, eran esperados esta noche en Nueva Orleans, para participar en la 34a. Convención Nacional Republicana, que consagrará al vice-presidente Bush, como candidato presidencial del partido en las elecciones de noviembre y ofrecerá al primer mandatario un escenario para su último saludo.

Después de una semana de preparativos de alta visibilidad pública en beneficio de Bush, Reagan, será recibido con una recepción carnavalesca digna del "Mardi Gras" tradicional de Nueva Orleans en el centro de la convención.

Reagan, quien dominará el escenario antes de

2 Millones de Sudaneses Damnificados por Lluvias

Jartum, agosto 14 (AP).— Las donaciones de socorro recibidas hasta ahora son insuficientes para unos 2.0 millones de personas que han quedado sin hogar en este país, víctimas de las peores inundaciones que

hayán azotado a Sudán en toda su historia, dijeron hoy funcionarios del gobierno.

Los funcionarios negaron asimismo versiones de que se ha retenido la ayuda a entre

—Favor pase a la página 29.

En Costa Rica:

Choque Armado Sostienen "Contras" y Guardia Civil

SAN JOSE, agosto 14 (ACAN-EFE).— Guardias civiles costarricenses y "contras" nicaragüenses mantuvieron un enfrentamiento armado por 15 minutos, con saldo de un antisandinista muerto y dos deteni-

dos, informó el domingo el Ministerio de Seguridad Pública de Costa Rica.

El enfrentamiento, ocurrido en la tarde del sábado, se produjo cuando una patrulla

—Favor pase a la página 27.

Bush Afirma Disposición de Conversar con Ortega

Washington, agosto 14 (EFE).— El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, virtual candidato republicano a la presidencia, está dispuesto a hablar con el "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega, si con

eso llevara "democracia y libertad" a los nicaragüenses.

En una entrevista concedida a la cadena de televisión estadounidense "Cable News Network"

—Favor pase a la página 43.

ceder paso a Bush, y viajar a la tranquila soledad de su rancho californiano, pronunciará este lunes un discurso ante los delegados de la Convención Republicana, en la jornada inaugural en el Superdome.

Ragan, dió indicios de emoción en la víspera al ofrecer su respaldo más personal hasta la fecha a quien fue su vice-presidente, durante dos periodos en la Casa Blanca. "Como ustedes saben —dijo—, hablaré en la convención republicana este lunes, la noche de la inauguración, y después asumiré un papel activo en la campaña. Pero mi nombre ni siquiera aparecerá en ninguna papeleta electoral. Lo que tengo en juego en estos comicios es mi amor por los Estados Unidos y mis sueños para su futuro".

"Y eso es lo que significa mi respaldo al vice-presidente Bush. El entiende que el interrogante de

—Favor pase a la página 27.



LIBERADO. Roma, Italia, agosto 15. Salvatore Barone, se reúne con su esposa e hija, luego de haber sido liberado por un grupo terrorista de Etiopía. Barone y su compañero Paollo Bellini fueron secuestrados el 16 de noviembre de 1987, cuando trabajaban en la construcción de un dique y una carretera en el Nilo Azul, Africa. (Cable-foto AP).

Declaran Estado de Alerta por Lluvias en Guatemala

Guatemala, agosto 14 (ACAN-EFE).— El Comité Nacional de Emergencia (CONE) y el Ministerio de Comunicaciones declararon el domingo un estado de alerta en la costa sur de Guatemala, sector pacífico, por el desborde de ríos y los destrozos causados por las copiosas lluvias de los

últimos días. El coordinador del CONE, coronel Juan Ismael Morales López, dijo hoy que las fuertes lluvias han provocado el desbordamiento del río "Achiguate" en el puerto de San José, 109 kilómetros al sur de la capital guatemalteca.



FINALIZA AÑO MARIANO. Managua, Nicaragua, agosto 14. Feligreses nicaragüenses celebran el domingo procesiones en honor a la virgen Maria. El Año Mariano finaliza hoy lunes. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Papa Juan Pablo II Encabeza Devociones a la Virgen María

ROMA, agosto 14 (UPI).— El Papa Juan Pablo II presidió el domingo un rito copto del incienso, en la Basílica de Santa María la Mayor, mientras los católicos en todo el mundo se preparaban para la culminación de 415 días de devociones especiales a la Virgen María.



El servicio de plegarlas vespertinas celebra por el patriarca de los coptos en Alejandria, Stefanos II Gattas, en lengua árabe, copta y griega, realizó el compromiso de Juan Pablo II con la unidad cristiana.

El Vaticano indicó que el servicio copto tuvo como propósito "enfanzar el patrimonio compartido por todos los cristianos del oriente, que enriquece a la Iglesia universal y favorece la senda a la unidad en Cristo".

El llamado Año Mariano, que comenzó el 6 de junio de 1987 en la víspera de Pentecostés, concluirá hoy lunes en la Fiesta de la Asunción que marcha el día en que, según creen los católicos, la Virgen María en cuerpo y alma fue llevada a los cielos.

El Vaticano anunció que la misa que celebra-

—Favor pase a la página 41.



PREPARAN CONVENCION REPUBLICANA. Nueva Orleans, agosto 14. Dos trabajadores ordenan las insignias que identificarán a los diferentes estados de la Unión, que participarán en la Convención Republicana, que se inicia hoy lunes, en el Superdome de Nueva Orleans. (Cable-foto AP).

Líder Conservador Chileno Fustiga a 6 Pdtes. L.A.

SANTIAGO, agosto 13 (UPI).— El líder del mayor partido conservador chileno, Sergio Onofre Jarpa, fustigó el domingo a los presidentes de seis países latinoamericanos que exigieron al gobierno chileno que garantice una votación "libre" en el próximo plebiscito.

Los presidentes de Argentina, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Uruguay y Venezuela suscribieron una declaración conjunta en Quito, en la cual pidieron que el plebiscito "culmine en condiciones que garanticen el libre pronunciamiento ciudadano y el pleno reconocimiento de sus resultados".

Durante un acto al que asistieron más de un millar de simpatizantes del gobierno militar, Jarpa, quien es presidente del Partido Renovación Nacional, calificó la declaración de los presidentes latinoamericanos como "ridícula", y señaló que era un "flagrante atropello al

derecho de la autodeterminación de los pueblos".

"Ellos dicen hablar en nombre de la democracia, pero en sus países la democracia es una definición de fachada, detrás de la cual se oculta el tráfico de drogas, los robos, el engaño a los pueblos", señaló Jarpa.

"No pueden hablar de democracia los que mantienen la miseria, la corrupción en el gobierno y son además un baldón en América Latina", dijo Jarpa, ex embajador del gobierno militar en Argentina y Colombia.

Jarpa responsabilizó a los dirigentes de la oposición por el documento de los seis mandatarios, calificándolos de "traidores". Agregó que "los chilenos deben unirse en torno al presidente Augusto Pinochet, en estos momentos en que arrecian los ataques opositores, no sólo del Partido Comunista manejado por la Unión Soviética".